

CLAIRE SEULIERES

A propos de l'auteur



Claire Seulières est Professeur des Ecoles. Elle enseigne avec enthousiasme dans son village de l'Auxerrois, à côté de Monéteau. C'est au printemps 2021 que s'est imposée l'idée d'écrire son premier roman dans le but de s'évader de la situation sanitaire devenue bien trop anxiogène.

Le 6 août 2022, elle est parvenue à réaliser son rêve d'auto-publier son roman : *Le murmure des Tamaris*, un feel good qui se déroule entre Chablis et l'île d'Oléron. Son héroïne Cynthia qui pratique la course à pied de façon épisodique va se lancer des défis et découvrir ce que signifie la préparation d'une course. Parviendra-t-elle à donner un second souffle à sa vie grâce à la course à pied ?

Claire Seulières pratique elle-même la course à pied en club à l'AJA Marathon avec son mari et a couru plusieurs semi-marathons et marathons. Maman de 3 enfants et hypersensible, elle essaie de concilier tous ses rôles : d'épouse, maman, maîtresse d'école, sportive, lectrice et auteur avec passion, fantaisie, douceur et bonne humeur !

Elle aime par-dessus tout se ressourcer au contact de la nature. C'est en se baladant ou en courant que l'inspiration vient à elle et que les idées fusent !

Elle participe pour la première fois au Salon Festilivres de Monéteau et sera présente Dimanche 31 Octobre 2022 de 8h à 18h à l'Espace Skenet'Eau avec son premier roman : *Le murmure des Tamaris*.

Œuvre présentée : son premier roman

Le murmure des Tamaris

